
Foot Féminin 
  

Annick Champourlier a tracé la voie 

  
Le Football Féminin a connu une évolution spectaculaire en 
quelques années et personne n’est mieux placé qu’Annick 
Champourlier pour en parler.  
En effet, cette dernière a été un véritable précurseur à une 
époque où les clichés étaient nombreux et les à priori aussi. 
Ainsi lors de la saison 1999/2000 cette gardienne de but du côté 
de Sources sur Issole décide de devenir déléguée.  
 
« C’est en discutant avec André Vitiello du District du Var que je 
me suis lancée dans le grand bain. Je savais qu’entraîner était 
un poste trop exposé alors celui de déléguée me convenait 
mieux. De plus, j'adore ce rôle où il faut tout mettre en place à 
l’extérieur du terrain pour que tout se passe bien. J’ai été la 
1ère au district du Var » explique-t-elle. 
  
 
 

Aller aux devants 
  
Une suite quelque part logique car Annick Champourlier a grandi en regardant son père admirer Raymond Kopa et elle 
s’est rapprochée encore davantage du football lorsqu’elle s’est mariée avec le président du club de Sources sur Issole. 
« Les mentalités ont évolué même s’il y a encore du boulot à ce niveau-là. Le secret est de ne pas hésiter à aller aux 
devants des gens en tant que délégué car il est en va de l’intérêt commun que tout se passe bien » poursuit-elle.  
Voilà pourquoi suite à un arrêt de 2014 à 2021 pour raisons personnelles, Annick Champourlier est revenue comme 
déléguée au niveau régional.  
« L’odeur des vestiaires, le contact avec les gens du milieu du football me manquaient. Aujourd’hui je m’éclate » 
conclut-elle. Une véritable amoureuse du jeu. 
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